
 

 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO  

 

 

REQUERIMENTO    Nº  DE 2015 

 

 

 

 Requer nos termos regimentais, realização de 

Audiência Pública para debater formas de executar 

e desenvolver a pesquisa clínica, em parceria com 

as Instituições Federais, com o objetivo de liberar o 

uso da fosfoetanolamina na luta contra o câncer.  

 

 

 

 

 Senhor Presidente; 

 

 

  Nos termos regimentais, requeiro a V.Exa, ouvido o Plenário desta comissão, que 

seja realizada Audiência Pública para debater formas de executar e desenvolver a pesquisa clínica, 

em parceria com as Instituições Federais, com o objetivo de liberar o uso da fosfoetanolamina na 

luta contra o câncer que está sendo realizado nas dependências da USP – SP.  

Requeiro ainda que sejam convidados a estar presentes o senhor Newton Lima Neto 

Presidente da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares (EBSERH), o senhor Paulo Gadelha, 

Presidente da Fundação Oswaldo Cruz – FIOCRUZ, o senhor Jarbas Barbosa da Silva Junior 

Diretor Presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária – ANVISA e os professores 

pesquisadores Gilberto Osvaldo Chierice e Otaviano Mendonça.  

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 

  Os estudos com a fosfoetanolamina sintética já duram 20 anos, mas a falta de registro 

junto à Agência Nacional de Vigilância Sanitária – ANVISA proíbe a distribuição do medicamento, 

pacientes que tinham conhecimento dos estudos entraram na Justiça para obter as cápsulas do 



medicamento, ainda que, sem o registro. 

  A luta contra o câncer faz parte da rotina de milhões de famílias brasileiras e a falta 

de um processo formal para a obtenção do registro como medicamento da fosfoetanolamina, está se 

tornando um pesadelo na vida das pessoas que dependem de medicamentos para controle 

cancerígeno. 

  A análise e explicação dos pesquisadores a respeito da posição atual dos estudos, 

bem como a possibilidade de disponibilização à população diretamente interessada, as exigências e 

possíveis finalizações de processos perante a Agência Nacional de Vigilância Sanitária – ANVISA 

também serão esclarecedoras. Tendo em vista a importância, e utilidade pública do estudo, peço aos 

meus pares que votem a favor deste requerimento. 

 

 

 

Sala das Comissões em      de  outubro de 2015 
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